



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>277 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83823222</b>
Prix	<b>3 950 000 €</b>

# Paris 16<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75016)

Très bel appartement de réception de 277 m<sup>2</sup> carrez au 3e étage d'un immeuble haussmannien de grand standing. Les volumes, (3.50 mètres de hauteur sous plafond), les moulures et le parquet donne à cet appartement une élégance toute particulière. Il se compose d'une galerie d'entrée ouvrant sur le double salon et la salle à manger ovale avec un charmant balcon /terrasse au soleil, d'une cuisine équipée et d'un office. La partie nuit est composée d'une suite parentale avec sa salle de bains et toilette et de trois autres chambres en suite avec leur salle de bains avec toilettes ou salle de ...

*Stunning 277m<sup>2</sup> or 2,982 sq ft (Carrez Law) apartment for entertaining on the 3rd floor of a high-end Haussmann-style building. The volume (3.60m or 9.8ft ceiling height), mouldings and parquet flooring make this apartment all the more elegant. It comprises an entrance hall opening onto the double-sized lounge and oval dining room with a delightful sunny balcony/terrace, fitted kitchen and pantry. The sleeping area comprises a master bedroom with a bathroom and three additional bedrooms with their bathrooms and shower rooms. Two cellars also included. Agency fees payable by vendor - Montant ...*

## **BARNES TROCADERO**

81, avenue Kléber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

